

Marion Alter ist neue Leiterin des Internats

Das Internat der Berufsfachschule in **Mitterfels** hat eine neue Leitung: Marion Alter folgt auf Marion Singer und stellte sich kurz nach ihrem offiziellen Antritt am 15. April bei Landrat Josef Laumer und der zuständigen Abteilungsleiterin des Landratsamtes, Silke Raml, vor. „Als langjährige Erzieherin an der Berufsfachschule Mitterfels kennen Sie sich ja bestens aus und sind uns auch bekannt“, so Landrat Josef Laumer. Bereits seit dem Jahr 1993 arbeitet Marion Alter beim Landkreis als Erzieherin. „Ich habe in dieser Zeit auch viele Fortbildungen und Zusatzausbildungen gemacht und mir macht es unwahrscheinlich Spaß mit den jungen Menschen zusammenzuarbeiten“, betonte Marion Alter, die bisher die Stellvertreterin von Marion Singer war, die nach 20 Jahren Internatsleitung beruflich in den Landkreis Landshut gewechselt ist. „Ich freue mich auf die künftige Zusammenarbeit in Ihrer neuen Funktion“, betonte auch Silke Raml. Aktuell befinden sich zwölf Schülerinnen im Internat in Mitterfels, nachdem vier Internatschülerinnen im Laufe des Schuljahres die Berufsfachschule verlassen haben. „Das Internatswesen hat sich im Laufe der Jahrzehnte verändert“, machte Landrat Laumer deutlich. „Aber für viele Schülerinnen aus dem überregionalen Bereich macht das Internat den Besuch der Berufsfachschule erst möglich.“ – Bild: Landrat Josef Laumer hieß, im Beisein von Silke Raml, Marion Alter (Mitte) als neue Internatsleiterin in Mitterfels offiziell willkommen. Foto: Tobias Welck

